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Abstract (en)
The device has guide vanes (10) pivotable about respective vane shank (12). Adjusting levers (13) transmit a torque from an adjusting ring (30)
to the vane shank. The vane shank and the adjusting lever of the respective guide vanes are of one-piece design. The adjusting levers include a
cylindrical pin guided to rotate about an axis of the pin, and displaceable along the axis in a hole of a cylindrical transmission element. The element
is guided to rotate about an axis of the element and displaceable along the axis of the element in a hole of the ring.

Abstract (de)
Die Vordrall-Leitvorrichtung zum Erzeugen eines Vordralls im Ansaugbereich eines Verdichters umfasst eine Vielzahl von Leitschaufeln (10),
welche jeweils um einen mit der Leitschaufel verbundenen Schaufelschaft (12) schwenkbar sind, sowie einen schwenkbaren Stellring (30), und
Verstellhebel (13) zum Übertragen von Drehmoment vom Stellring (30) auf den Schaufelschaft (12) jeder Leitschaufel. Der Schaufelschaft (12) und
der Verstellhebel (13) jeder Leitschaufeln sind einteilig ausgebildet. Das Gehäuse, in welchem die Leitschaufeln (10) drehbar gelagert sind, besteht
aus mindestens zwei, im Bereich der Lager der Leitschaufel zusammengefügten Teilen (41, 42). Durch die einteilige Ausführung der Leitschaufel
wird die Anzahl der zu montierenden Komponenten reduziert. Dies vereinfacht die Montage und allfällige Servicearbeiten an der Leitvorrichtung.
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